



学校HP



進んで学ぶ子ども  
思いやりのある子ども  
元気な子ども

R7.7.18 No. 4

発行者 校長:佐々木 功

～「笑顔」で「元気」な学校をつくろう～

(R7内町小学校テーマ)



## 第1学期終業式

保護者の皆様のご理解とご協力により、第1学期の終業式を無事に迎えることができました。心より感謝申しあげます。

子どもたちは、毎日の授業、様々な行事や体験を通して、大きく成長することができました。

毎日笑顔で生活する子どもたちの姿が夏休みの間、見ることができなくなるかと思うと少しさみしい気持ちがいたします。

明日から8月24日まで長い夏休みに入ります。子どもたちが大きく成長し、第2学期の始業式を迎えるられるよう、どうぞよろしくお願ひいたします。

第1学期の終業式では、一学期の反省として子どもたちに次のような話をしました。

### 1 健康と安全に気をつけて生活できたこと。

- 1学期には大きな事故に遭ったり事件に巻き込まれたりするお子さんがいませんでした。これは、普段からお子さん本人の心がけと保護者の皆さんによる普段からの声かけが効果を上げたのだと感謝申しあげます。

### 2 お子さんたちが一生懸命に活動する姿や楽しそうにしている姿をたくさん見られたこと。



- お子さんたちが真剣に考えている姿や答えが分かってうれしそうにしている姿、集中して作業している様子を見ることができました。

この姿は 学力向上において基礎となる大切なことです。2学期以降も興味関心が高まる学習内容を研究して授業に臨んでいきます。

### 3 朝と帰りにあいさつを交わすことができたこと。

- 基本的生活習慣の基となる部分ですが、声に出してあいさつをすることはとても大切なことです。一見簡単そうですが、特に朝の「おはよう」「おはようございます」はなかなか声が出ないようです。夏休み中もご家庭の中で声に出したあいさつを行うように励ましていただけとありがたいです。

下校のあいさつはみんな元気よくあいさつすることができていました。

### 4 校長からのお願い(2つ)



- 休み中に事件事故に遭わないように注意して生活すること。
- 学習と運動を学校があるときのように続けること。

※ 子どもたちの優しさ、明るさ、素直さにあふれた一学期でした。教職員もこの機会に研修を深め、さらに子どもたちのよさや可能性を伸ばせるようにしていきます。

保護者の皆様におかれましても、体調にはくれぐれも留意していただき、併せてお子さんの熱中症対策等についてもよろしくお願ひいたします。

※ 休業中のお子さんのSNSやインターネットの使い方などに十分注意して下さい。SNS等で悪口などを書き込むと名譽毀損罪の対象となりますので十分注意して下さい。

また、お子さんが行っているゲームの対象年齢は適正であるかなどの確認をお願いします。